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陆慷大使：这也是我想

提醒你的，台湾岛上有一些
势力试图鼓动、煽动分裂活
动，我们必须对此保持警
惕。这将不仅仅是对海峡
两岸造成后果。

主持人：我们稍后再讨论
统一的问题。现在我想问中
国、美国和台湾之间芯片产业
的整体情况。据我所知，佩洛
西窜访台湾可能开启美台在
芯片产业的合作，这意味着中
美之间激烈的竞争将加剧。
中方对此有何回应？

陆慷大使：就在昨天或
前天，中国政府已经对美方
通过的《芯片与科学法案》
表明了立场。从一开始我
们就讲得很清楚，任何以不
正当方式干预国际市场的
行为都是不能接受的。大
家可以看到，美国政府在通
过这个法案的时候，说该法
案是为了提高美国产业的
竞争力。但从一开始，人们
就质疑该法案是否符合美
国在世贸组织所作承诺。
这就是美国自己的产业政
策，他们试图为自己的产业
提供巨额补贴，这与他们在
全球范围内宣扬的自由市
场背道而驰。

回到对中美关系和中

国自身发展可能产生的影
响。首先，我们反对任何以
不正当方式干预当前全球
化普遍共识的企图，这必将
对中国乃至所有参与全球
化的国家产生负面影响。
其次，中国从来没有试图依
赖任何其他国家来发展自
己。对于所有这些产业，你
可以看到，即使在非常困难
的时期，例如在二十世纪
60-70 年代，当中国努力发
展自己的产业门类时，我们
当时面临更加困难的外部
环境，但中国成功地向前迈
进了。当然，我们依然将保
持开放政策，这符合所有国
家、人民和经济体的利益。
我们崇尚人类命运共同体
理念。

主持人：谢谢。关于外交
关系，您认为台海紧张局势将
如何影响中国与其他国家的
关系？例如，在东亚合作系列
外长会期间，东盟外长呼吁克
制。您对此有何看法？

陆慷大使：据我了解，特
别是在和我们的印尼同事的
交谈中了解到，包括印尼在
内的所有东盟国家都非常明
确地表明了他们坚持一个中
国政策。所以我认为中国和
东盟国家之间在这个问题上
没有根本性分歧。至于你关

注的问题，我想我也说得很
清楚。东盟国家知道事情的
前因后果。

主持人：好的。最后一
个问题，关于统一的问题。
昨天北京刚刚发表了一份
白皮书，内容包括和平统一
台湾。但是您看到了台湾
目前的情况。在中国坚持
台湾是它的一部分，而台湾
方面坚持自己立场时，中国
将如何实现统一梦想？

陆慷大使：首先非常感
谢你关注我们昨天刚刚发
表的白皮书。

主持人：我阅读了相关
新闻，谢谢。

陆慷大使：我给你准备
了一份英文文本。这是一
份很好的文件，总结了以往
特别是过去 10 年台湾海峡
局势的演变和大陆对台政
策。希望你有时间也可以
深入阅读。关于台湾，有些
人对台湾有不同的看法，让
我 们 看 看 基 本 事 实 是 什
么。当今世界，在联合国
193个会员国中，有181个承
认只有一个中国，中华人民
共和国政府是代表中国的
唯一合法政府。这已经是
共识了，不仅是中国所坚持
的。回到你关于我们应该
为统一做些什么的问题，我

认为基本上有两个方面。
一是我们始终鼓励并致力
于两岸进一步良性互动，增
进相互了解与合作，造福两
岸人民，实现共同繁荣。其
次，同样重要的是，我们应
该时刻警惕任何将台湾从
中国分裂出去的企图。我
们应该时刻警惕域外势力
出于自身地缘政治议程挑
起事端、制造混乱。这是不
道德的，不符合包括台湾人
民在内的全体中国人民的
利益，不符合本地区所有渴
望和平、稳定与繁荣的人民
的利益。

主持人：我 想 知 道 ，比
如说台湾内部有分裂行为，
台湾周边有军事演习，台湾
认为中国会“入侵”台湾，中
国真的会攻击作为自身一
部分的台湾吗？还是会与
那些外部因素作斗争？

陆慷大使：实际上，没
有人愿意看到最后这种局
面。但在 2005 年通过的中
国《反分裂国家法》中，已经
有非常明确和公开的规定。

主持人：谢谢，以上就是
全部问题了，非常感谢您，
大使先生。能有这样的对话
真是太好了，我从您身上学
到了很多。我读了一些关于
中国和台湾的新闻，很感兴

趣，因为这与乌克兰和俄罗
斯发生的事情很相似。

陆慷大使：还是非常不
同的。

主持人：没 有 ，我 不 是
这个意思，因为乌克兰是一
个主权国家，这不一样。但
是美国的干预（是相同的），
这是我想说的。

陆慷大使：坦率讲，这
是美国一些政客从一开始
就试图混淆国际社会认知
的又一次尝试。他们试图
将海峡两岸发生的事情与
俄罗斯和乌克兰之间在欧
洲发生的事情进行比较，但
这不是同一个问题。

主持人：我从您这里学
到了很多，您提到了一些新
的认识和信息，很有意义。

陆慷大使：当美国描述
这里的形势时，他们总是使
用“中国”和“台湾”这两个
词，拒绝使用“大陆”和“台
湾”。 但是，如果你看看指
导中美双边关系的三个联合
公报，美国政府明确承诺他
们不会执行“一中一台”和

“两个中国”政策。现在你
清楚了他们是以何种方式违
反了自己的承诺。

主持人：所以他们已经
认为台湾是一个国家或类
似主权国家。

陆慷大使：这就是他们
的问题，违反了自身在国际
关系中的承诺。

主持人：这是 1979 年的
事吗？

陆慷大使：中美有三个
联合公报。第一个是 1972
年尼克松总统访华时签署
的，第二个是关于中美建立
外交关系的，于 1979 年 1 月
1 日生效，但是提前 15 天就
公开宣布了。第三次是在
1982 年，也就是 40 年前（再
过一周就是 40 周年），当时
美方承诺，首先，他们将在
相互尊重、不干涉内政、尊
重主权和领土完整的基础上
发展中美关系，他们同意中
美关系中各个领域的合作都
将以此为基础。其次，他们
承诺将减少对台军售的数量
和质量。他们还在这个联合
公报中承诺，永远不会推行
鼓励“两个中国”或“一中一
台”的政策。所以你可以看
到，对于所有这些承诺，今
天的现实是什么？

主持人：所以您是说美
国是签署协议的一方，同时
他们也是违反协议的一方。

陆慷大使：他们还是改
变现状的一方。

主持人：我 明 白 了 ，再
次感谢您。

【本报讯】2022 年 8 月
12 日（星期五）,印尼佛教
徒 代 表 协 会（WALUBI）和
印 尼 佛 教 知 识 分 子 协 会
（KCBI）的 代 表 与 其 他 佛
教 宗 教 组 织 在 Borobudur
Kompleks Awadhana hotel 会
议厅，出席印尼海洋事务
和投资协调部的邀请，讨
论婆罗浮屠（Borobudur）佛
寺的发展有关事宜。

出席者有旅游与创意
经 济 协 调 副 部 长 鲁 斯 塔
姆·埃 芬 迪 、PT Taman Wi-
sata Candi Pujo 总 经 理 Su-
warno 佛 教 指 导 总 局 机 构
间关系分局负责人、Kar-
san、高 等 教 育 分 局 负 责
人 ，佛 教 社 区 指 导 总 局 ，
Sayit, S.H。

同 时 出 席 的 还 有 KC-
BI 总部 执行经理 Eric Fer-
nardo 与 中 爪 哇 WALUBI 分

会 秘 书 Gunawan 以 及 其 他
佛 教 知 识 分 子 和 佛 教 人

士。
据 WALUBI 总 主 席 邹

丽 英（Hartati Murdaya）女 士
的指示，WALUBI - KCBI 对

政府将 Borobudur 佛寺建立
为优先旅游目的地表示感

谢。
Eric 说 ，“ 我 们 致 力 于

继 续 与 政 府 一 起 将 Boro-
budur 佛 寺 打 造 成 超 级 优
先旅游目的地，我们所做
的具体事情包括实施卫塞
节仪式，将婆罗浮屠寺推
广为本国和世界佛教徒的
朝 拜 中 心 和 将 在 20 多 个
国家宣传该圣地。”

他 补 充 说 ，“ 当 然 ，我
们 现 在 面 临 着 很 大 的 工
作，包括 2019 年以后婆罗
浮 屠 寺 的 游 客 人 数 大 幅
减 少 ，2019 年 有 375 万 人
次 ，但 到 2021 年 只 有 45
万人次左右。因此，必须
审 查 阻 碍 佛 教 朝 拜 仪 式
进程的各种规定，例如寺
庙 第 一 区（Plataran Kenari）
的 最 大 容 量 只 有 1,200
人。”

本报记者明光/E 供图

印尼佛协努力促成婆罗浮屠为超级旅游和朝拜圣地

印尼佛教知识分子协会与海事与投资部统筹旅游负责人等嘉宾合影印尼佛教知识分子协会与海事与投资部统筹旅游负责人等嘉宾合影

【本报泗水讯】- 作为
对优秀学生的一种表扬，
金 锋 集 团（Maspion Group）
为 优 秀 学 生 学 提 供 奖 学
金，让他们在泗水佩特拉
基 督 教 大 学（UK Petra ）的
商业与管理学院（SBM）继
续深造。

2022 年 8 月 13 日（星期
六 ）晚 上 ，在 泗 水 Grand
Atrium Pakuwon 购物中心 ，
金 锋 集 团 总 裁 林 文 光 博
士 ，象征性地向 10 名甄选
的优秀学生移交奖学金。

林文光博士在致词中
表示，这是他关注本国教
育界的一种贡献之一。他
说“ 林 文 光 奖（Alim Markus
Awards）旨在表彰优秀的学
生，使他们能够继续接受

更 高 水 平 的
教 育 。 获 得
奖 学 金 在 泗
水 UK Pe-
traSBM 攻 读
硕 士 学 位 。
未来，希望获
林 文 光 奖 毕
业 的 校 友 能
够 积 极 参 与
发 展 本 国 的
工 业 和 经
济。”

他 强 调
了 建 立 人 脉
关系的重要性，尤其是在
Alim Markus Awards 的 校 友
当中。他解释说，“当我与
聪明和成功的人聚在一起
时 ，我 自 己 也 感 受 到 了 。

这样他们可以相得益彰，
并鼓励我们更加成功。当
然，不要忘记为社区经济
的福利做出贡献。”

他 总 结 说 ，“Alim

Markus 奖学金的获得者对
来自本国任何地区的优秀
学生开放。只要他们符合
设定的标准条件。但他们
必 须 在 UK Petra 大 学 商 业

与 管 理 学 院
（SBM）UK Pe-
tra 接 受 硕 士
教育。因为它
可靠且质量不
容置疑。”

同 时 ，UK
Petra 大 学 学
生 事 务 第 III
副 校 长 Petra
Rudy Setiawan
对 Maspion
Group 表 示 感
谢 。 因 为 它
被 信 任 获 得

了第一届 Alim Markus 奖。
他说，“对于我们这所

大 学 来 说 ，获 得 Alim
Markus 奖 的 10 名 幸 运 学
生 这 是 一 种 荣 誉 。 在 未

来，希望 UK Petra 和金锋集
团之间的合作能够继续保
持和加强。获得奖学金的
学生要好好学习，同时不
要忘记，将来做一个对社
会有用的人。”

第 一 届 Alim Markus
Awards 奖 授 予 的 学 生 有 ：
Naomi Natasha、Gabriella Gu-
nawan、Ivana Fredlina、Gracia
Pulcheria、Vincentius Reyner、
Gabrielly Elyas、Kezia Ange-
line、 Jessica Pingkan、 Joy
Kristen Sondakh 和 Maria Ali-
cia Clairine。

获得资格：平均规定标
准积分在 3.5 以上、身体健
康、勤奋好学、轻松愉快、
乐于助人、有良好的生活
背景等。 @Nto tze/H K 译

金锋集团向优秀学生颁发 Alim Markus Awards奖学金

UK PetraUK Petra 大学领导与金锋集团领导层合影大学领导与金锋集团领导层合影 林文光和林文光和 1010名奖学金获得者合影名奖学金获得者合影

Josua TariganJosua Tarigan院长院长
向林文光博士赠送纪念品向林文光博士赠送纪念品

林文光博士与林文光博士与 Rudy SetiawanRudy Setiawan副校长副校长
展示奖学金备忘录文本展示奖学金备忘录文本


